

Area, Toimil, Sanín y Neira también realizaron un brillante papel

La atleta ferrolana Eva Fernández, nueva campeona gallega en categoría escolar

Ferrol (Redacción). La atleta del Ría de Ferrol, Eva Fernández, consiguió un nuevo triunfo para el atletismo gallego, ya que el pasado fin de semana se proclamó campeona gallega de escolares en la categoría alevín. La competición se celebró en el circuito de cross de la Playa de Limens, en Cangas.

Al margen de esta grata noticia para el atletismo ferrolano, el pasado fin de semana también se celebraron en el palacio de los deportes de Riazor, los campeonatos gallegos de atletismo en pista cubierta en la categoría de promesas y juniors. En esta cita estuvieron presentes un buen número de atletas de Ferrolterra que habían logrado la marca mínima exigidas para competir.

A nivel individual cabe destacar los campeonatos gallegos obtenidos por varios atletas ferrolanos.

En la prueba de tres mil metros lisos, David Area, del Ría de Ferrol, logró el campeonato gallego junior, con una marca de 8.50:7.

En la prueba de 50 metros lisos masculinos, Antonio Toimil, del Ría de Ferrol, logró el título gallego en promesas, con una marca de 6.13 en la final, tras haber acreditado 6.16 en eliminatorias y 6.23 en semifinales.

Otro de los campeonatos gallegos, en esta ocasión junior, fue el conseguido por Marcos Neira, del Ría de Ferrol, con una marca de 1.58:77 con la que fue muy superior al resto de los competidores.

En la prueba de 400 metros lisos masculinos, David Sanín, del Ría de Ferrol, se proclamó campeón gallego junior, con una marca de 52:96.

Al margen de estos excelentes resultados también hay otros atletas que tuvieron una destacada participación.

5 kilómetros marcha: Manuel Polo, del Atletismo Narón logró el subcampeonato galego en categoría junior, con una marca de 24.14:7.

50 metros lisos: Jorge Fernández, del Rego da Moa-Montefaro, obtuvo la medalla de bronce en la categoría junior tras haber acreditado 6:32 en eliminatorias y 6:26 en semifinales. Antonio Corral, José Alonso y Tomás Cao, del



La atleta consiguió el galardón gallego en Cangas

Atletismo Narón, acreditaron respectivamente 6:33, 6:58 y 6:68 en series eliminatorias. Ismael Fernández y Luis Hermida, del Rego da Moa de Montefaro, acreditaron respectivamente 6.38 y 6.40 en series eliminatorias.

Lanzamiento de peso: Carlos Carbajal, del Rego da Moa de Montefaro obtuvo el puesto décimo tercero con un mejor lanzamiento de 9.53 y Ricardo Seco, del Ría de Ferrol el décimo quinto con un mejor lanzamiento de 9.51. En categoría femenina, Marta Gen, del Ría de Ferrol, obtuvo el undécimo puesto con un mejor lanzamiento de 7.39.

800 metros lisos: Enrique Suárez y Carlos Vázquez, del Ría de Ferrol, fueron octavo y décimo en la prueba con una marca de 2.06:66, el primero y sin tiempo el segundo. Martín Abelardo, del Atletismo Narón, obtuvo la sexta posición en la categoría de promesas, con una marca de 2.06:5.

400 metros lisos: Rosario

Díaz, del Ría, acreditó 1.06:17 en semifinales.

200 metros lisos: Marta López y Carolina García, del Ría de Ferrol, acreditaron respectivamente 29:69 y 29:57. En categoría masculina, Antonio Corral, de Narón, obtuvo una marca de 24:17 en semifinales.

50 metros vallas: Roberto Tuimil, del Atletismo Narón, obtuvo la medalla de bronce en la categoría junior tras una marca de 7:8 en la final y 8:20 en semifinales.

1.500 metros lisos: David Romalde, del Ría de Ferrol, se clasificó octavo con una marca de 4.23:84.

800 metros lisos: Rocio Barros, del Ría de Ferrol, obtuvo la novena posición con una marca de 2.37:33.

El próximo sábado, día 9, se disputarán en el palacio de los deportes de Riazor, los campeonatos gallegos en la categoría cadete, competición a la que acudirán un buen número de atletas de la comarca ferrolana.